

12月号 風の子便り



社会福祉法人のゆり会 たかさご保育園

<http://www.takasago-hoikuen.com>

早いもので2012年も最後の月となりました。街はクリスマスで賑わっていますが、12月25日のイエス・キリストのお誕生日を、心静かに思う時は是非お持ち下さい。

さて、年末年始となりますと、日頃やり残したお家の整理整頓をお考えかと思えます。

子ども達も、ほんの少しお手伝いに参加できるといいですね！

自分でやったほうが早い・・・と思うお気持ちもわかりますが、ペットボトルをリサイクルに出す等、何か探してみてください。

“助かったよ！”と言われ皆の役に立った事。

“ありがとう！”と言われ感謝された事。

家族の一員としての気持ちを体得できるといいですね！

ご家族皆様にとって、夢に向う年となりますようお祈り申し上げます。



- 1才おめでとう ゆうとくん
- 2才おめでとう しゅりちゃん
- 3才おめでとう せいくん
- 4才おめでとう れいあちゃん
- 6才おめでとう かずきくん

クリスマス会に来てね！！

日時：12月15日（土） 9：30～

場所：保育園 ぞう組

3才は歌、4才は聖歌隊、5才は聖劇での発表。子ども達の一生懸命な姿をご覧ください。



12月の予定

1	土	
2	日	
3	月	ちゅっちゅこっこ★ なかよし広場★
4	火	遠足の日（4才）
5	水	クリスマス会合同練習
6	木	図書館の日（45才）
7	金	幼児誕生会★9：45～ 防災訓練
8	土	
9	日	
10	月	ちゅっちゅこっこ★
11	火	クリスマス会リハーサル 3,4,5才 0才健診 健康相談の日★
12	水	
13	木	防犯訓練
14	金	
15	土	クリスマス会 9：30～ 「171」災害ダイヤル体験日
16	日	
17	月	乳児誕生会・なかよし広場★9：45～ 発達相談の日★15：00～ ちゅっちゅこっこ★ PPD
18	火	
19	水	ポニー活動★9：30～
20	木	照子おばちゃんのお話会
21	金	会食会
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	祝	振り替え休日
25	火	クリスマスキャロル（近隣挨拶4才）
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	休園
30	日	休園
31	月	休園
1/1	火	休園
2	水	休園
3	木	休園
4	金	合同保育

★印は地域の方も参加できます。お誘い合せの上ぜひいらしてください！予定は急遽変更になる場合がありますのでお問い合わせ下さい。

ひよこ1組からこんにあは

ひよこ1組ではこのところ「かばの歌」が大流行中です。
職員が歌い始めると、すかさず手を上手にぱちぱちさせ、かばの口を表現する子ども達です。
最後は「かばー！」と言いながら、手で隠した顔を「いない いないばあ〜」の様に出すのですが、その場面もとてもお気に入りです。
動物の絵本で、かばを見つけると踊りながら歌う姿がとてもかわいいひよこ組の子ども達です。



こどものつぶやき

クリスマス会の合同練習を見た後に、天使になりきり、劇ごっこをして遊んでいます。

- Aちゃん:「うーれしーいことを一しら一せにきーたーのに一♪」
Bちゃん:「うれしいことってなんだろうねえー?」
Aちゃん:「サンタさんが来るよってことでしょ!」
Bちゃん:「そうだよねー!」
(顔を見合わせてにこにこ)

子どもたちの会話の中でも、「クリスマス「サンタさん」等の言葉が頻繁に聞かれるようになり、クリスマスを楽しみにしているようです。「サンタさん来てくれるかなあ〜」とつぶやきながら空を見上げたり、首をながくして待っている子ども達です。

勤労感謝訪問に行ってきました

「勤労感謝の日」に合わせていつもお世話になっている方々にご挨拶に行ってきました。
3才一土屋病院、桜井歯科嘱託医、横山整骨院
4才一吉崎嘱託医
5才一駅前交番、京成高砂駅、本田消防署、高砂眼科
「風邪ひかないでね!」「歯磨きしてね!」「車に気をつけてね!」等のお言葉を頂き、心に響いたようです。



「こぶた広場」をやっています

保育園では、入所しているお子さんの他に、地域にいらっしゃる親子さんに保育園に遊びに来て頂いています。「保育園ってどんな所なのかしら?」「赤ちゃんってどんなふうで遊んでるの?」等の疑問に、子ども達の姿を見ていただくのが一番。現在保育園に通っている方の中にも、各保育園で行っている様々な活動に参加した後、入所した方もいらっしゃると思います。たかさごの子ども達は人なつこく「どこから来たの?」「この子何才?」等、先輩顔です。もしお近くに保育園で遊んでみたい方がいらしたら、「こぶた広場」をご紹介下さい。

保育園での「教育」 第8回

子どもたちの「～したい」と要求する言葉には「自分を認めてほしい」「尊重してほしい」という意味も込められていると考えます。「できない」「だめ」と即、返事するのではなく「～したかったんだね」と、まず気持ちを受け止め「～の後でやろうね」と本題を後で伝えることで、「自分の気持ちが伝わった」と感じ「では今何をしたらいいのか」という方向に、気持ちを切り替える事ができるようになります。様々な活動の中で「(まず気持ちを)受け止めて (次の行動へ) 切り返す」事で楽しんで活動できる様進めています。これから対人関係の中で育った自我が4,5才になって仲間との創造的な活動に、大いに発揮されることを期待しています。